## 花咲だより



岐阜市立長森西小学校だより 第6term 号 2024.11.25

学校教育目標 なかまと共にやりぬく子

## ○地域の方々に支えられて ~西フェス~

11月2日(土)に、地域の方々のご協力のもと、長森西小学校で「長森西ふれあいフェスティバル」が開催されました。昨年度は、少し雨が降る寒空の中、長森西小学校創立50周年記念行事とセットで開催しました。今年は単独開催でしたが、多くの地域の皆様・保護者の皆様に集まっていただき、盛大に会が行われました。

体育館で行った開会式の後、体育館・校舎内のいたるところで15のブースが作られました。遊びのブースが8、体験型のブースが3、ものつくりのブースが4と、バライティーにとんでいて、どのブースでも楽しく活動することができました。児童は、開会式での1年生・3年生による合唱披露に始まり、校舎内では2年生・4年生の図画工作などで作った作品展示を行いました。当日は雨のため披露できませんでした(実際の披露は11月6日)が、5年生6年生によるソーラン節の披露を行いました。今年は、小学生が6~8人の小集団だったことや、各ブースにおける受け入れ態勢のスムーズさや例年してもらっている中学生のサポートもあり、順調に回ることができました。2時間20分の活動時間で、全てのブースを回ったチームや楽しかったので空いている様子を見つけて、何度も同じブースを体験したチームがあるなど、時間いっぱい楽しく活動することができました。子どもたちが地域の方々からこんなに楽しい時間を作っていただけたこと、地域の皆様と一体になって楽しく活動できたこと、本当にありがとうございました。忘れることができない楽しい思い出になったことと思います。計画・準備・当日運営などすべての活動にご尽力いただけた青少年育成市民会議の皆様をはじめ、ご協力いただい









## ○第6term「高まる」~個人として、学級や学年の仲間として~

一年の流れの中で、この term は7つある term の終わりの一つ前になります。11月25日~1月19日までの期間になります。少し長いと感じるかもしれませんが、この一年の自分・学級や学年としての成長=「できるようになった」「自信につながった!」を作り出していく、大切な時期です。まだまだ、自



た各種団体の皆様に感謝申し上げます。

信をもってできない姿や練習途中のこと、やり切れていない事に挑戦し、誰もが「収穫の秋」と言える姿に高まっていってほしいと考えています。どんな些細なことでも構いません。今やり切っていくことが、新たな自信や希望につながってきます。

学び・仲間との関り・くらしについて、それぞれが、どんな課題を克服し自信をもてる 自分や仲間を目指していくのかを明確にして取り組んでいきたいと思います。